



5 Pièces

123 m²

Réf. P06-410

1 800 000 €

Paris 11^{ème}

Appartement à vendre (75011)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement au dernier étage avec terrasse - Paris 11ème - Saint-Ambroise Au 6ème et dernier étage d'un immeuble avec réhabilitation haut de gamme complète d'un immeuble de 1914, nous vous proposons ce superbe appartement de 92m² avec 31m² de terrasse. Il se compose d'une entrée donnant sur un séjour avec cuisine ouverte de 43 m² avec accès à la terrasse, de trois chambres, deux partageant une salle d'eau et la troisième avec sa salle de bain, d'un dressing et de toilettes séparés. Quartier attractif à proximité des commerces, marchés, établissements scolaires, théâtres et restaurants. ...

Top floor flat with terrace - Paris 11th - Saint-Ambroise On the 6th and last floor of a new building with complete high-end rehabilitation of a building dating from 1914, we offer you this superb 92 sq. m. flat with a 31 sq. m. terrace. It consists of an entrance hall leading to a living room of 43 sq.m. with an open kitchen with access to the terrace, three bedrooms, two sharing a shower room and the third with its bathroom, a dressing room and separate toilet. Attractive neighbourhood close to shops, markets, schools, theatres and restaurants. The building is surrounded by 4 metro stations: ...

PARIS EST SOTHEBY'S IR

14 rue de Charonne - 75011 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

